

No es la primera vez que la JBG suscribe un convenio interinstitucional para beneficiar a los sectores menos favorecidos de la ciudad de Quito.

Esta ocasión lo hace con la Fundación Tierra Nueva, una institución sin fines de lucro, creada por el Padre José Carolo, que funciona como Fundación desde 1992, teniendo entre sus fines la salud, el mejoramiento integral de los sectores sociales y económicamente marginados, entre otros.

Por medio de este convenio la JBG se compromete a impulsar el desarrollo de la cooperación y colaboración interinstitucional, especialmente en el Sistema y Prestación de Servicios de Salud, en el principal Centro de Atención de Salud de la Fundación, que es el Hospital Padre Carolo – Un canto a la Vida, que está ubicado al sur de al ciudad de Quito.

Para el efecto la JBG ofrece un aporte económico, donaciones de equipos, muebles y enseres para la prestación de los servicios de salud, asesoría médica, tecnológica, capacitación a dos profesionales de la Fundación en áreas técnicas, administrativas y financieras relacionadas a la administración hospitalaria y buscar la posibilidad que adquieran medicamentos e insumos en los mismos precios con los que los adquiere la JBG.

La Fundación Tierra Nueva se compromete a la verificación, por parte de un delegado de la JBG, de la adecuada utilización de las aportaciones de la Institución; proveer de alojamiento y alimentación para el recurso humano que la JBG envíe a Quito para capacitar, asesorar o verificar la aplicación del presente convenio.

La duración del convenio es de un año a partir de la suscripción, que la realizarán este JUEVES, SEPTIEMBRE 18 DEL 2008, EN LA SALA DE Sesiones de la JBG, entre el Ing. Oscar Orrantia Vernaza, Director de la JBG; Lcda. Mercedes Silva Díaz, Directora Ejecutiva de la Fundación Tierra Nueva.